

STADT-NOTIZEN

FF-Fest. Die Stadtfeuerwehr lädt am 17. und 18. Mai zu ihrem Feuerwehrfest. Am Samstag stehen Experten von 9 bis 15 Uhr zur Feuerlöscherüberprüfung bereit. Um 18 Uhr startet der Abschnittsfeuerwehrtag mit Segnung des Wechselladerfahrzeuges. Ab 20.30 Uhr spielen „Die Klaustaler“ auf. Ab 21 Uhr öffnet die „FireBar“. Am Sonntag startet um 10 Uhr der Fröhschoppen mit der Stadtmusik Hollabrunn.

Neue Begrünung beim Roten Kreuz. Die Grünanlagen rund um die Bezirksstelle wurden von der Baumschule Matuschek aus Neudegg teilweise erneuert. Der Firmenchef spendete nicht nur alle Sträucher und Bodendecker, sondern übernahm auch persönlich die Bepflanzung. Das Rote Kreuz bedankte sich für die „Pflanzenspende“.

Besser gemeinsam, als einsam. Die Hollabrunner Selbsthilfegruppe für seelische Gesundheit lädt zu ihren nächsten Gruppentreffen am 20. Mai und 17. Juni, jeweils um 18.30 Uhr im Landesklinikum Hollabrunn (Gruppenraum der Tagesklinik). Thema und Programm werden nach dem Bedürfnis der Gruppenbesucher abgestimmt. Es geht um Aktivitäten zur Steigerung von Lebensqualität und Lebensfreude. Die Gruppe trifft sich jeden dritten Dienstag im Monat. Ein Einstieg ist jederzeit möglich. Mehr Infos bei den Gruppenleitern: ☎ 0680-1428310 (Helga Artner), ☎ 02985-30205 (Johann Bauer) oder per Mail an: shg-fuer-seelische-gesundheit-hollabrunn@inode.at.

Waldfreunde wandern und lauschen. Die Freunde des Hollabrunner Waldes laden am 14. Juni einmal mehr zu einer Vogelstimmenwanderung mit Manuel Denner und Sabine Zeln von BirdLife Österreich. Treffpunkt ist um 5.55 Uhr in Summerers Kellergarten in Füllersdorf („Hintaus“ beim FF-Haus). Nach der Wanderung gibt es ebendort eine Stärkung in der Morgensonne. Anmeldung per Mail an info@waldschutz.at. Mehr Infos: gruenelunge.at.



Wollen etwas für die Jugend in Hollabrunn bewegen: Michael Bischof, Dominic Gattermaier, Marlene Krebitz, Christian Berger, Nabg. Christian Lausch, Michael Sommer, Markus Rippl, Thomas Grameld.
Foto: RFJ

RFJ nun mit „Doppelspitze“

Freiheitliche wählen | Obmann Michael Bischof hat nun Michael Sommer zur Seite und will „endlich etwas für die Jugend schaffen“.

HOLLABRUNN | Im Hollabrunner FPÖ-Büro wurde der Bezirksjugendtag des RFJ (Ring Freiheitlicher Jugend) abgehalten. Michael Bischof wurde dabei als Obmann bestätigt – und hat ab sofort einen geschäftsführenden Obmann zur Seite.

Auch RFJ-Landesobfrau Marlene Krebitz und Bezirksparteiobmann Christian Lausch waren dabei, als Bischof einstimmig wiedergewählt wurde. Unter-

stützt wird er nun vom 18-jährigen Michael Sommer, der als geschäftsführender Obmann eingesetzt wurde, sowie von den beiden Stellvertretern Julia Sprenger und Thomas Grameld. Bischof nennt das eine „Doppelspitze gegen die schwarze Stillstandspolitik“. Oberstes Ziel sei „endlich etwas für die Jugend in Hollabrunn zu schaffen“.

Er sei froh, dass das Team nun noch breiter aufgestellt sei und

sich die Mitglieder in den letzten beiden Jahren mehr als verdoppelt hätten. Michael Sommer sei viel unterwegs und habe das Ohr immer bei der Jugend, so Bischof: „Im Gegensatz zu ÖVP und Junger Volkspartei nehmen wir die Wünsche und Bedürfnisse der Jugend ernst. Wir werden jeden, der etwas für die Jugend in Hollabrunn bewegen will und politisches Interesse hat, mit Freude aufnehmen.“



Pensionisten feierten Muttertag

HOLLABRUNN | In Anwesenheit der Gemeinderäte Josef Frank und Franz Widmann beging der Pensionistenverein Hollabrunn seine diesjährige Muttertagsfeier. Dabei wurden auch Mitglieder für ihre langjährige Mitgliedschaft geehrt: Ingeborg Masch und Friedrich Travnicsek (10 Jahre), Fritz und Christa Bauda, Helene Löhl und Rosa Ulram (20 Jahre), Helene Strobach (25) sowie Horst Nuhl (35). Am Foto, v.l.: Franz Widmann, Horst Nuhl, Obmann Michael Grameld, Helene Löhl, Josef Frank, Helene Strobach, Christa Bauda, Friedrich Travnicsek, Ingeborg Masch, Fritz Bauda und Rosa Ulram.

Foto: privat